



CONCENTRACIÓN A LAS PUERTAS DEL AYUNTAMIENTO PARA CONDENAR EL ÚLTIMO ATENTADO DE ETA

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 4 de dic.- La Corporación Municipal -encabezada por el alcalde, Luis Partida- y decenas de villanovenses se han concentrado este mediodía, a las puertas del Ayuntamiento, para guardar cinco minutos de silencio en señal de repulsa por la muerte del empresario Ignacio Uria Mendizabal, asesinado ayer por ETA en la localidad guipuzcoana de Azpeitia. Tras la concentración, el primer edil, Luis Partida, condenó el terrible atentado: “Desde Villanueva de la Cañada queremos mostrar nuestro más enérgico rechazo al terrorismo y trasladar todo nuestro afecto y cariño a la familia de Ignacio Uria Mendizábal, especialmente a su hija y dos sobrinos que cursaban sus estudios en la Universidad Camilo José Cela de Villanueva de la Cañada”.

Con esta concentración, el consistorio villanovense se sumaba al llamamiento realizado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) a todos los Gobiernos Locales de España para que, en todos los municipios, se condene este atentado.